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2021～2022  会長 田 中 信 彦  幹事 大 蔵 貴 順 

◼ 会長挨拶 田中信彦君 

創立29期目を迎える本年度、クラブ会長を務めさせて頂く事となりました。会員各

位のご指導、ご協力をお願いたします。ここにきて梅雨の雨模様が続いています

が、今年もまた各地で想定外の災害が発生しています。又、都市部を中心にコロ

ナ対応が従前どおり続き、併せて7月23日より開催予定のオリンピックについての

調整など落ち着かない毎日が続きます。一方、新聞社の景況感では90%を超える

企業経営者は、半年後には景気は拡大すると考えているようです。着々と経営の

立て直しや、復調のための施策を準備しているということで、ワクチン接種の進渉と

ともに日常が一日でも早く戻ることを願うばかりです。さて今年度のロータリークラブ

の活動も様々影響を受け、セミナー、勉強会等オンライン開催でしのいで来ました

が、先日会長幹事会が富士見町JA会館で開催され、第3回目にしてようやく顔合わせができました。本年度のRIのテーマ

は「奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために」と、掲げられました。その重点方針の一つに「会員基盤の充実」があリま

す。そのためには会員増強によるクラブ活性化はとても重要な課題だと思います。ここにきて当クラブでは、4名の退会者が

出てしまいましたが各々が深刻な事情をかかえており、やむを得ないことだと思います。今年度は、会員の増強と退会防止

に努め事業を進めていきたいと思います。当クラブも理事役員会、各委員会を開催していただきスタートすることができまし

た。諏訪大社ロータリークラブ創立以来培われてきた、クラブの伝統を引き継ぎながら、さらなる進化をしていくこと、奉仕の

機会をつくり会員同士の繋がりを大切にし、クラブの長期ビジョンを皆で描いてきたいと思います。2600地区ガバナーの活

動重点項目の一つに「繋がリの強化」が掲げられています。社会構造の変化が激しい今こそ日頃から、人と人との絆を大

切にすることが大事だと思います。親睦を深め、奉仕活動を楽しみ、積極的な広報活動によって、ロータリーの魅力を伝え、

新しい仲間を募リ、友好の輪を広げていきましょう。宜しくお願いいたします。 

◼ 理事会報告・幹事報告 大蔵貴順君 

○ 本日の例会は、役員・各委員長による新年度計画発表・挨拶です。 

例会終了後、第4回理事役員会・第1回クラブ協議会を行います。 

○ 7月のロータリーレートは1ドル120円です。 

○ 第2回理事役員会が5月7日（金）に、第3回理事役員会が6月1日（火）に行われました。 

○ 第3回会長・幹事会が6月17日に開催されました。 

RC、LCガバナー就任誌上対談（長野日報）の掲載を7月1日に行いました。 

○ 前期会費の引き落としは7月20日（火）に成ります。 

○ 行事予定表について 

 4月10日地区研修・協議会の開催地、及び、開催方法が未定と成っております。 

 4月29日開催予定のチャリティーゴルフは数納年度で中止と成った為、ホストクラブが当クラブと成ります。 

○ 今年度予算について 

 例会、行事等の中止に伴い余剰金が出た為、醐金を110万円増額して250万円としています。 

 宮下揮義君が5月31日付け、若御子善久君が6月31日での退会が承認され、会費が48万円減少しています。 

 友好クラブ委員会の予算を焼津RCとの御柱祭用交流会費用として5万円増額して35万円としました。 

 野球同好会のクラブ活動費を実質的な活動を行っていないため、今年度は予算を計上しません。 

 茅野RCとの打ち合わせで事務局名取さん給与の昇給が承認されました。当クラブの負担分は年間6万円となります。 

○ 7月の例会・行事予定「新年度を迎えて（クラブ広報委員会担当）」 

 7月13日（火） 通常例会 役員・各委員長挨拶 

 7月20日（火） 通常例会 ガバナー補佐公式訪問 第2回クラブ協議会 

 7月27日（火） 指定休日 

○ 8月の例会・行事予定「会員増強・新クラブ結成推進月間（会員拡大委員会）」 

 8月03日（火） 通常例会 ガバナー公式訪問  第5回理事役員会  第3回クラブ協議会 

 8月10日（火） 家族例会 こんにちはパーティー・納涼祭「ホテル紅や」（クラブ管理運営委員会担当） 
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 8月17日（火） 指定休日 

 8月24日（火） 通常例会 

 8月31日（火） 指定休日 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 31 名（出席率 93.9%） ニコニコ BOX20 名より 20,000 円 

◼ 今月の誕生日 宮坂源三郎君  小笠原弘三君  藤森和彦君 

◼ 例会プログラム 役員・各委員長による、新年度計画発表・挨拶 

① 宮坂副会長「１年間途絶えている焼津南RCと早急に連絡を取ります」 

② 平林副会長「3クラブチャリティーゴルフ大会と桜の花に乾杯共、昨年中止にて、当クラブがホストを務めます」 

③ 小松賢三会長ノミニー「来年は創立30周年ですので、チャーターメンバーの出番を設えますので、積極的な活躍を要請

します」 

④ 大蔵幹事「１年前に田中会長より要請受けて今日を迎えた。1年間皆さんの協力を得て、絆を深める活動に務めたい」 

⑤ 岩波会計「3回目の会計ですのでしっかり務めます」 

⑥ 五十嵐SAA「見掛け倒しで前に立つと上がってしまいますが、皆さんに指導を受けて１年間しっかり努めます」 

⑦ 数納直前会「後半に都合4名の退会者が出ましたが夫々理解出来る事由にて更なる大会防止と会員増強に努力します」 

⑧ 小笠原クラブ管理運営委員長「今年度はクラブ細則・内規の読み合わせを行います。併せて今後の為も鑑みて、クラブ

管理運営委員会の予算書を整理しました」 

⑨ 茅野広報委員長「当クラブにはIT委員会が無い状況と、新ガバナーが地区研修で強く要請された“ライオンズクラブの

社会的認知度に劣る、ロータリークラブの認知度を高める”方策に苦慮している時に、長野日報で二面に渡るRCとLC

のガバナー対談が行われた事に驚いていて、１年間皆さんにご意見を頂戴して公共イメージ向上に努めることで、会員

が積極的に活動参加出来るように情報提供を行います」 

⑩ 代田会員拡大委員長「健康的なクラブ運営の為にも会員拡大は重要テーマにて理想の最低40人を目指してクラブを挙

げて増員協力をお願いします」 

⑪ 石田社会奉仕委員長「副委員長に積極果敢な大石君を据えて、旧来の社会奉仕の是非も含め委員会活動を積極的

に行って行くとから、旧来通りの年間計画は未定地区大会等為にも、職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕の担当を割り当

てて対処計画」 

⑫ 塚田国際奉仕委員長「コロナ禍で中々計画通り卓話者も招請出来ませんが計画します、12月には例年の様にロータリ

ー財団と米山財団への協力を宜しく願います」 

⑬ 宮坂友好クラブ委員長「副会長挨拶で説明と重複にて割愛」 

⑭ 五十嵐ゴルフ同好会会長「平林副会長と藤森幹事の協力の元で履行を表明」 

⑮ 塚田野球同好会長より「地区予選も練習試合もままならない環境からじっと辛抱」 

 


